

2019 2.23 [土]

メディアガーデンプレス  
[www.mgpress.jp](http://www.mgpress.jp)

**08 地域** 高校生が花の種を準備  
**09 地域** 王滝で練習 国際大会V  
**11 著者** 故郷に感謝リサイタル

# M.G. フレス

【お問い合わせ】〒390-8558 松本市中央2-20-2 ●編集 番0263・32・1139(代) FAX0263・32・3388 ●広告 信濃毎日新聞松本本社 番0263・32・2860 MGプレス 番0263・32・5539 FAX0263・32・5599



—創業以来 キニーラ  
の製造 節  
創業当初は中華点心の  
製造を手掛け、15年ほど  
前からギヨーラに特化し  
て今日を迎えています。  
OEMブランドから派生  
した会社であるので、お  
客さまの食の安全を第一  
に考え、商品とともに安  
心安全を届けたいとが経  
営の理念の根幹であり、  
イコール、お客様の笑  
顔と考えています。  
ただ、これまでには国内

県内の商工会議所をもとに地域に分け、多様化する中小企業・小規模事業所の経営支援を目的に「広域連携支援事業」が行われている。中信エリアは松本、大町、塩尻商工会議所。支援する広域専門指導員の主な業務の一つ「創業・経営支援」を中心に商工会議所の取り組み、状況などを紹介する「創業見聞クロスロード」を月1回掲載。第32弾は、創業時から「安心安全」にこだわり、OEM(他社ブランドの製品の生産)にとどまらず、自社ブランドの開発、海外展開を進めるギヨーザ製造の株式会社信栄食品代表取締役、神倉慎男さんに聞いた。

# CROSS ROAD

創見商聞

# 交差点 創商見聞 商工会議所 広域連携支援事業

— No.32 —

株式会社信栄食品  
代表取締役 神倉 藤男

よかつたのですが、少子高齢社会となり、国内での需要が徐々に見込めなくなる。今後、どういう形でやっていくべきのか、何ができるかを考えました。

—それが自社ブランド「松本一本ねぎ餃子（ギヨーザ）」の開発であり、海外輸出

商工会議所から、自社ブランドの構築を標榜している中でアドバイスをいただいたのが始まりです。私たちの工場の近くで伝統野菜の「松本一本ねぎ」を生産している畠山農園があり、生産者、商工会議所、流通業者、加工業者、小売業者、広報機関など、地域の企業が連携して、地域活性化のための取り組みを行なっているのです。



松本・木ねぎ鉢子

## 松本発の“ギヨーザ”世界へ